



Presidente Gabriel Boric, desde El Teniente:

**“Hay espacio para crecer y para eso tenemos que cuidar nuestra empresa, invertir y pensar en el futuro”**

El mandatario encabezó la ceremonia del 54º aniversario de la Nacionalización del Cobre, que se realizó en el proyecto Andes Norte, donde destacó el espacio de la proyección futura de Codelco. El presidente del directorio, Máximo Pacheco, relevó los aportes que ha realizado la compañía al Estado en este tiempo, los avances en nuevas tecnologías y el desarrollo de proyectos, además de poner énfasis en el liderazgo de Codelco en la incorporación de mujeres.





En el sector productivo más profundo de El Teniente se realizó la ceremonia de conmemoración del 54° aniversario de la Nacionalización del Cobre, actividad que fue encabezada por el Presidente de la República, Gabriel Boric, quien estuvo acompañado de diversas autoridades, ejecutivos(as), directores, trabajadores(as) y dirigentes sindicales de Codelco.

"Digo desde acá, desde las profundidades de El Teniente que Codelco

es chileno, es estatal y seguirá siendo 100% estatal. No vamos a permitir que nuestra empresa del cobre se privatice, bajo ningún evento, y tenemos mucha proyección hacia el futuro, porque esta es una empresa que es admirada en el mundo y que está en vanguardia de la tecnología", dijo el mandatario en su discurso. Agregó que dada la demanda mundial por el cobre "hay espacio para crecer y para eso tenemos que cuidar nuestra empresa, invertir y pensar en el futuro".

En la ceremonia en El Teniente participaron la ministra y subsecretaría de Minería, Aurora Williams y Sulna Chahuán, respectivamente; junto a la subsecretaría de Desarrollo Regional, Francisca Paredes; el gobernador regional de O'Higgins, Pablo Silva, y el Delegado Presidencial Fabio López, los senadores Juan Luis Castro y Javier Macaya, la diputada Marcela Riquelme, además de los alcaldes de la región. En representación de Codelco estuvieron los presidentes del directorio y ejecutivo, Máximo Pacheco y Rubén Alvarado, respectivamente; los directores Ricardo Álvarez, Ricardo Calderón y Nelson Cáceres; los vicepresidentes de Operaciones, Mauricio Ramaza; Legal, Macarena Vargas; de Proyectos, Julio Cuevas, y de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad, Gabriel Méndez, además del dueño de casa, el gerente general de El Teniente, Andrés Musić; el presidente de la Federación de Supervisores del Cobre (Fesuc), Enes Zepeda, y el vicepresidente de la Asociación Nacional

de Supervisores del Cobre (Anasco), Ghassan Dayoub.

Previo a la ceremonia oficial, realizada en el sector Talleres del proyecto Andes Norte —parte de la Cartera de Proyectos El Teniente— el Presidente Boric fue recibido por Máximo Pacheco y Rubén Alvarado, y junto a otras autoridades, directivos y ejecutivos de la estatal, se trasladaron al interior de la mina para conocer en terreno los avances del proyecto, uno de los desarrollos estructurales más ambiciosos de la compañía. Allí, Andrés Musić les comentó aspectos relacionados con los desafíos geotécnicos de la minería en profundidad, junto a temáticas de innovación, automatización y robótica asociados al crecimiento tecnológico y científico en que se mueven las nuevas inversiones en el yacimiento.

El mandatario fue invitado a subir a uno de los camiones que operan en la mina y más adelante en el itinerario, participó en una demostración del carguío de una tronadura junto a Johana Vega, la primera mujer tronadora de Chile. Ya en el barrio cívico de Andes Norte, y previo a la ceremonia oficial, Boric y Pacheco dialogaron con alumnos de la recién inaugurada Escuela de Minería de Altos Esfuerzos y trabajadores de distintas áreas de la división, participando también en un conversatorio con mujeres sobre minería subterránea.

